

## ABSTRAK

**Husni Mubarak**, 2017. *Penanaman Akhlak Anak di Kalangan Keluarga Pendulang Intan di Desa Babussalam Kecamatan Cempaka Kota Banjarbaru*, Skripsi Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Pembimbing M. Noor Fuady, M. Ag.

Lingkungan keluarga merupakan lingkungan pendidikan yang pertama, karena dalam keluarga inilah anak akan mendapatkan pendidikan dan bimbingan akhlak. Namun, hal yang menjadi hambatan selama ini dalam pendidikan akhlak pada anak adalah kurangnya hubungan interaksi antara anak dengan orangtua dikarenakan sangat sedikit mempunyai waktu berkumpul dengan anak. Sedangkan untuk mencapai hasil yang maksimal dalam penanaman akhlak anak yang mulia diperlukan suatu proses interaksi yang baik antara orangtua dengan anak. Waktu kebersamaan antara orangtua dengan anak juga sangat berpengaruh dalam terjadinya interaksi yang baik antara keduanya tersebut. Berdasarkan waktu kebersamaan antara orangtua dengan anak di Desa Babussalam, yang paling sedikit waktu bersama terjadi pada keluarga pendulang intan dibandingkan dengan keluarga yang lainnya.

Fokus penelitian ini adalah apa saja jenis pendidikan akhlak pada anak di kalangan keluarga pendulang intan di Desa Babussalam Kecamatan Cempaka Kota Banjarbaru? Apa saja metode penanaman akhlak anak di kalangan keluarga pendulang intan di Desa Babussalam Kecamatan Cempaka Kota Banjarbaru? Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui jenis-jenis penanaman akhlak pada anak di kalangan keluarga pendulang intan dan untuk mengetahui metode-metode penanaman akhlak anak di kalangan keluarga pendulang intan di Desa Babussalam Kecamatan Cempaka Kota Banjarbaru.

Dalam penggalan data digunakan teknik wawancara dan dokumentasi. Kemudian dengan pengolahan data ditempuh melalui koleksi data, editing dan interpretasi data. Sedangkan analisis data dengan menggunakan metode deskriptif analitik yakni menggambarkan penelitian yang disusun secara sistematis dan menyeluruh, mengambil kesimpulan dengan secara induktif artinya mengambil data yang khusus dan menggambarkannya kepada yang umum.

Dari hasil peneltian ini ditemukan bahwa jenis pendidikan akhlak anak di kalangan keluarga pendulang intan di Desa Babussalam meliputi tiga, Akhlak mulia kepada Allah Swt yaitu ikhlas dan takut kepada Allah Swt. Akhlak kepada sesama manusia meliputi akhlak terhadap keluarga dan akhlak terhadap tetangga, dan akhlak terhadap lingkungan yaitu menjaga kelestarian alam.

Dalam penanaman akhlak anak, para keluarga pendulang intan menggunakan metode pembiasaan diri. Selain metode tersebut para keluarga pendulang intan juga menggunakan metode keteladan, metode nasihat, metode cerita, metode bujukan, metode ganjaran dan metode hukuman.